

Unfassbar aber wahr

22.07.2021

Nicht nur in anderen Ländern sondern auch bei uns in Deutschland sind wir vor zerstörerischen Umweltkatastrophen nicht sicher.

Wir alle sehen in diesen Tagen Bilder, die man sich vor Kurzem nie hätte vorstellen können. Neben den immensen Sachschäden haben auch viele Menschen ihr Leben verloren. Insbesondere den Angehörigen gilt unser Mitgefühl. Und für alle bleibt die Frage was jetzt von uns getan werden kann.

Wir unterstützen als Landesverband Niedersachsen ausdrücklich den Spendenaufruf des Bundes auf www.bdk.de.

Weiterhin prüfen wir, ob und inwieweit betroffene Kolleginnen und Kollegen direkte Unterstützung benötigen.